

Vos questions / nos réponses

Cannabis, relations sexuelles : conséquences ?

Par [Profil supprimé](#) Postée le 29/07/2010 15:51

Bonjour,
mon ami fume depuis près de 20 ans le cannabis.
On vient de me dire que nos relations sexuelles ont des conséquences inévitable concernant ma santé.
Est-ce vrai? si oui de quel ordre son ces conséquence?
Merci de votre réponse

Mise en ligne le 30/07/2010

Bonjour,

Non, rassurez-vous, le fait que votre ami soit fumeur de cannabis n'affecte en rien votre santé au travers de vos relations sexuelles. Le cannabis présente des risques pour la santé de la personne qui en fume mais ces risques ne se transmettent en aucun cas par voie sexuelle.

Pour en savoir plus : [Cannabis, les conséquences sur la santé](#)

Cordialement.
